

Invierten mil mdp en infraestructura carretera

Los 78 proyectos autorizados a realizarse en este año para lo cual fueron aprobados por parte del Congreso federal.



AGENCIAS/XALAPA

13 DE SEPTIEMBRE DEL 2010

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Guillermo Herrera Mendoza aclaró que de los 78 proyectos autorizados a realizarse en este año para lo cual fueron aprobados por parte del Congreso federal mil 100 millones de pesos, solamente 15 obras han sido licitadas y 39 están por licitarse por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transporte (SCT).

Entrevistado al término de la celebración del 163 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, refirió que en el recorrido que realizó el director de los centros SCT, Julen Rementería del Puerto declaró que la dependencia federal había dado mil 400 millones de pesos para obras a Veracruz, lo cuál no tiene sustento real.

Por lo que precisó que en dicha reunión pidió la palabra para aclarar lo que ha venido sosteniendo "siempre y con pruebas", que estaban autorizados 78 obras, que el Congreso Federal aprobó en diciembre pasado para que la Federación tuviera recursos mil 100 millones de pesos y poderlas ejecutarlas.

"Esos mil 100 millones de pesos fueron otorgados a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para que esta los pudiera disponer", dijo el funcionario y agregó que de los 78 obras solamente 15 han sido licitadas de las cuales no se tiene conocimiento que éstas hayan iniciado y las otras 39 que tiene registro ante SHCP, están por licitarse.

"Éstas que tienen registro quiere decir que el estado cumplió los requisitos para poderlas licitar y las otras 24 obras no sabemos cual es el trámite", concluyó el titular de la SECOM.



Guillermo Herrera, secretario de Comunicaciones.